

Estas son las instituciones que cobran los créditos más caros y más ... - El Financiero

Escrito por hipotecas baratas: Google Noticias
Martes, 31 de Mayo de 2016 16:53 -

El Financiero Estas son las instituciones que cobran los créditos más caros y más ... El Financiero En Crédito hipotecario la tasa de interés máxima registrada es de Alianza Financiera Social, SOFOM E.N.R., con una tasa de 85.80 por ciento, según los documentos que entregó a la Condusef. Mientras que la tasa mínima en ese producto lo oferta ...

Leer más: [hipotecas baratas: Google Noticias](#)